



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



05/04/2024

LEGISLATIVO

## Comentario de Joaquín López-Dóriga en TeleFórmula

“Tiempo perdido ha sido el anuncio que hizo el Presidente el lunes 5 de febrero de las 20 iniciativas de reforma, de las cuales 18 son constitucionales. ¿Qué pasó? Quedaron en el olvido, en el archivo del olvido del Congreso, porque hoy es 4 de abril y termina el periodo ordinario y último periodo de esta legislatura el día 30. ¡Ni siquiera se ha dictaminado uno solo! Antes se decía que cuando un Presidente no quería resolver alguna cosa se formaba una comisión tripartita; hoy, cuando no quiere que se resuelva algo, les dice a sus legisladores que hagan un Parlamento Abierto, es el modo de no llegar a ningún lado”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4270?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4270&authkey=!ANht3XeFddCKjlg&ithint=video&e=7jslmy>